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Bad König, den 22.11.2011 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Thomas Seifert 

c/o Rathaus Bad König 

Schloßplatz 3 

 

64732 Bad König 

 

Änderungsantrag zu TOP 5 der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 

24.11.2011 (Beratung und Beschlussfassung über die Überleitung der 

städtischen Bediensteten in den TVöD) 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

die Fraktionen der CDU und der ZBK in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad 

König beantragen zu TOP 5 der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 

24.11.2011 folgende geänderte Beschlussfassung: 

1. Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die Überleitung der städtischen 

Bediensteten in den TVÖD zum 01.01.2012. 

2. Die nach dem TVÖD zu zahlende variable leistungsabhängige Vergütung 

(Leistungszulage) ist dabei nach dem Leistungsprinzip zu gewähren und nicht 

gleichmäßig (nach Köpfen) zu verteilen. 

3. Der Magistrat wird gebeten, in Abstimmung mit der Personalabteilung und dem 

Personalrat geeignete Parameter zur Leistungsbewertung zu entwickeln und der 

Stadtverordnetenversammlung einen entsprechenden Kriterienkatalog bis 

spätestens Ende März 2012 vorzulegen. 

  

 

Begründung: 

 

Die nach dem TVÖD zu zahlende variable leistungsabhängige Vergütung 

(Leistungszulage) soll eine Anerkennung besonders einsatzfreudiger und leistungsfähiger 

Beschäftigter darstellen und damit die Beschäftigten motivieren, ihre Leistung 



kontinuierlich zu steigern. Leistungsträger sollen stärker profitieren als andere. Diesem 

zu begrüßenden Prinzip würde eine Verteilung der Leistungszulage „nach dem 

Gießkannenprinzip“ gleichmäßig auf alle Beschäftigten nicht gerecht werden. 

 

Deshalb muss die Leistungszulage nach sachgerechten und objektiven Kriterien verteilt 

werden, die vom Magistrat und der Verwaltung in Abstimmung mit dem Personalrat zu 

entwickeln sind. 

 

Nähere Erläuterungen können mündlich erfolgen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

__________________      _____________________ 

Oswin Jäger        Martin Schlingmann 

Fraktionsvorsitzender      Fraktionsvorsitzender 


